



ACTUAR

Asociación de Cirujanos Traumatólogos de las Americas

ACTUAR es un producto de un grupo de más de 150 cirujanos ortopédicos en 20 países interesados en una iniciativa de colaboración internacional centrada en la creación de capacidad de investigación en instituciones de toda América Latina (www.actuarla.org). El consorcio se creó para apoyar las oportunidades de investigación y de establecimiento de redes en América del Norte y del Sur con el fin de mejorar los estándares de atención clínica para patologías traumáticas.

Las reuniones virtuales mensuales continúan teniendo lugar el primer jueves de cada mes a las 4:00pm PST para revisar la calidad de los datos y el progreso de los estudios en curso, fomentar el desarrollo de nuevos proyectos de investigación y colaboración, y revisar las próximas conferencias y oportunidades de desarrollo profesional.

PROYECTOS MULTICÉNTRICOS ACTUALES

INORMUS

El estudio multicéntrico ortopédico internacional en el cuidado de fracturas (INORMUS) es un estudio observacional diseñado para informar la incidencia de la carga global de lesiones ortopédicas. Este estudio se realiza en colaboración con la Universidad McMaster en Canadá. Se han inscrito casi 3.200 pacientes en centros latinoamericanos de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Honduras, México, Panamá, Paraguay, Uruguay, Y Venezuela. Este estudio se cerrará cuando se hayan inscrito 4.000 pacientes.

HIP ATTACK-2

El estudio de seguimiento de tratamiento y atención quirúrgica acelerada con fractura de cadera (HIP ATTACK-2) investiga a pacientes con fractura de cadera que también tienen una troponina elevada basal. El objetivo principal es examinar si la cirugía acelerada para estos pacientes es superior a la atención estándar para el resultado primario de la muerte a los 90 días de la aleatorización. Este estudio se lleva a cabo en colaboración con la Universidad McMaster de Canadá y está inscribiendo pacientes en centros latinoamericanos. Actualmente, hay cinco sitios confirmados y cuatro pendientes en América Latina.

ESTUDIO DE TIBIA ABIERTA

El estudio multicéntrico tiene como objetivo examinar el estado de atención y los factores predictivos de la calidad de vida después de fracturas de tibia abierta en América Latina. Veintitrés sitios de ocho países de América Latina (Argentina, Chile, Colombia, Cuba, México, Panamá, Paraguay, Venezuela) incluyó a pacientes en el estudio, alcanzando un total de casi 400 pacientes. La inscripción se ha cerrado, pero el seguimiento del paciente (2 semanas, 6 semanas, 3 meses, 6 meses, 1 años) continuará hasta el 31 de diciembre de 2022.

ACTUAR

Preguntas? Contáctese con nosotros a actuar@ucsf.edu

ACTIVIDADES RECIENTES

REUNIÓN DE AAOS

En marzo, ACTUAR celebró una reunión en Chicago, IL, EE.UU. Para discutir los siguientes temas: 1) métodos para continuar superando los obstáculos de seguimiento para nuestros estudios de investigación; 2) ideas para nuevos estudios (particularmente después de que el estudio de fractura de tibia abierta esté completo); 3) posibles publicaciones utilizando los primeros puntos temporales del estudio de fractura de tibia abierta; y 4) formas de involucrar y estimular a los estudiantes y residentes con la investigación.



VISITAS AL SITIO

Uno de los estudiantes de investigación de la UCSF visitó sitios en México y Paraguay para realizar un seguimiento de los pacientes inscritos en el estudio multicéntrico para evaluar la calidad de vida y los resultados después de fracturas abiertas de tibia en América Latina. Felicitaciones a todos los sitios del socio para sus esfuerzos acertados.



CURSO DE DESARROLLO DE LIDERAZGO

El Dr. Ted Miclau dio un curso de liderazgo en La Habana, Cuba para cirujanos ortopédicos. El curso se centró en las habilidades individuales y el desarrollo eficaz del equipo. Después del curso, él fue presentado con una membresía honoraria a la Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología (SCCOT) por el presidente de la sociedad, Horacio Tabares, y el secretario, Roberto Balmaseda.



CONFERENCIA POSNA

Se invitó a los miembros DE ACTUAR a presentar el estudio titulado, "Orthopaedic Tibial Shaft Fractures: Treatment Patterns in Latin America," en el Simposio anual de la Sociedad Ortopédica Pediátrica de América del Norte (POSNA) sobre esfuerzos de alcance internacional. Drs. Julio Segovia y Ted Miclau presentaron el estudio y discutieron maneras de construir colaboraciones internacionales de investigación.



FOCO DE MIEMBRO | COLOMBIA JOSE EDUARDO QUINTERO, MD

Dr. Quintero es ortopedista y traumatologo de la Clinica Fracturas y Fracturas y de el Hospital Universitario San Jorge en Pereira, Colombia. Él ocupa varios posiciones de liderazgo, entre ellos el de expresidente de la Sociedad Colombiana de Trauma (SCCOT); un delegado actual del Capítulo de Trauma de SCCOT; el representante colombiano por IOTA; y un miembro de la facultad de AO, OTA, AAOS y ACTUAR.

"La pertenencia a ACTUAR ha sido de gran importancia en mi práctica, no sólo para el aspecto de la investigación, sino también para la oportunidad de interactuar con excelentes profesionales para trabajar en la mejora de los resultados de nuestros pacientes. Estar vinculado a ACTUAR nos ayuda a lograr nuestros objetivos hacia una mejor comprensión de la atención del trauma en América Latina y mejorar nuestros enfoques y tratamiento para pacientes lesionados. Como parte del grupo ACTUAR, hemos podido llevar a cabo proyectos de investigación que de otro modo no habrían sido posibles".

